

PRESENTACIÓN

Normalmente los números de la Revista Trabajo Social Hoy suelen llevar incorporados un *Dossier*, en el que se abordan temas específicos, pero en este número los artículos recibidos han sido tan variados que no ha sido posible confeccionarlo. Es por este motivo que los trabajos recibidos se han dividido en dos grandes apartados, uno de interés profesional y el otro dedicado a la intervención.

En el primero, se aborda el desafío que supone para la profesión del Trabajo Social el compromiso por la defensa de los derechos del niño, exponiendo como ejemplo el activismo desarrollado por Lewis Hine. En el segundo, las compañeras del Grupo de Bellas Artes analizan la fundamentación teórica de una figura decisiva para la sistematización de la práctica del trabajo social, como fue Mary Ellen Richmond.

La segunda parte de este número, dedicada más a la intervención profesional, está caracterizada por su diversidad temática y su carácter práctico. La descripción de casos y el desarrollo de indicadores de evaluación enriquecen esta sección, siendo dos elementos decisivos para implementar la actividad profesional. Se analizan casos de intervención con mayores transexuales, con personas sin hogar, con adolescentes víctimas de *Cyberbullying* y también se analizan los riesgos que conlleva el Servicio de Ayuda a Domicilio para los profesionales que lo ejercen, ofreciendo unas recomendaciones para prevenir el síndrome de “estar quemado”.

Este número es desde luego interesante porque aborda desde la práctica temas de suma actualidad, que esperamos sean de vuestro interés. Desde el Equipo de Redacción de la revista también nos gustaría daros las gracias por enviar vuestras contribuciones, colaborar en la revista, facilitar la difusión de conocimiento y por contribuir al crecimiento profesional.